

2072/J XX.GP

des Abgeordneten Kampichler
und Kollegen
an die

Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales

betreffend die anonymen Stellenangebote im Servicejournal für Arbeitsuchende.

Das vom Arbeitsmarktservice Niederösterreich publizierte Servicejournal für Arbeitsuchende ist zur Unterstützung und Erleichterung für Arbeitslose zu begrüßen. Doch es kommt immer wieder vor, daß bei manchen im Journal abgedruckten Angeboten (v.a. im Bereich Handelsvertreter/Innen) Angaben über die Firma und der Firmennamen fehlen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an die Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales folgende

ANFRAGE:

1. Warum ist bei manchen Anzeigen nicht die Firmenbezeichnung angegeben und nur eine Kontaktelefonnummer im Journal abgedruckt?
2. Welche Motivation haben diese Firmen, nicht mit vollem Namen aufzuscheinen?
3. Könnte es sein, daß diese Firmen am Arbeitsmarkt einen schlechten Ruf haben und sich hinter einen Telefonnummer verstecken müssen?